

Kommunalwahl am 10. September 2006

Liebe Wippinger!
Euer Kandidat für den Gemeinderat Wippingen
und für den Samtgemeinderat in Dörpen:



Hermann-Josef Pieper
Sonderburg 3
Landwirt
verheiratet, 2 Kinder

Ich engagiere mich seit Jahren für die Belange der Bürger in Wippingen und Umgebung.
Außerdem bin ich seit 4 Jahren im Samtgemeinderat sowie im Schul- und Feuerwehrausschuss.

Meine Schwerpunkte sind:

- mehr Bürgerbeteiligung bzw. Informationen bei wichtigen Projekten im Vorfeld der Planungen
- Sicherung des Grundschulstandortes Wippingen
- Verbesserung der Sportmöglichkeiten in der Mehrzweckhalle
- Ausbau der Schule in Dörpen zur „Vollen Ganztagschule“
- Ausweisung von Baugebieten mit zentraler Wärmeversorgung (Blockheizkraftwerke)
- Unterstützung der Jugendarbeit

Also am 10. September Eure Stimmen für mich
oder für die Liste 2: **SPD**